

La UJI veta la entrada de invitados en las paellas por limitación del aforo - El Mundo Castellón al Día - 06/02/2019

La UJI veta la entrada de invitados en las paellas por limitación del aforo

La fiesta tendrá lugar el 22 de febrero y solo podrán acceder la comunidad universitaria de la UJI

YOLANDA LLAMAS CASTELLÓN

El próximo viernes 22 de febrero tendrán lugar las famosas paellas universitarias organizadas por la Universitat Jaume I. Aunque está previsto que la fiesta transcurra como lo lleva haciendo desde sus inicios, sin embargo, esta vez se incorpora un nuevo factor: no habrá

pulseras para invitados.

2019 será el primer año en el que las paellas sean exclusivamente para alumnos de la UJI. La pasada semana se difundió un mensaje que explicaba que la decisión se había tomado porque las paellas estaban perdiendo su espíritu original. Desde Saó UJI, grupo de estudiantes

que arrasaron en las elecciones al claustro, comunican que el motivo es la limitación del aforo.

El aforo de esta fiesta es de 8.000 personas y la comunidad universitaria cuenta con un total de 21.000, puesto que la oferta de plazas y de grados ha ido aumentando en los últimos años. Con esta medida lo que

se quiere evitar es que pase como los últimos años, que estudiantes de la universidad pública de Castellón se queden sin entrada para la fiesta.

Otra novedad en las paellas de este año son las pulseras. Serán de tela para evitar la falsificación y se colocarán los días de entrega del recibo de pago para evitar la reventa.